

OPEP con el precio más bajo en 12 años



La Habana, 8 ene (RHC) El crudo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) registró este viernes el precio más bajo en 12 años con 27,85 dólares el barril, un descenso de 6,26%.

El grupo petrolero agregó este viernes que después de tres descensos consecutivos, con una pérdida acumulada de 12,4 % el barril de crudo de la OPEP cotizó a su precio más bajo desde el 6 de noviembre de 2003.

El precio del oro negro de la OPEP empezó a bajar con fuerza a comienzos de año pasado debido a la decisión del cartel de mantener su nivel de producción, pese al exceso de oferta en el mercado.

Ese reporte significó que el objetivo inicial de la OPEP, sobre todo de Arabia Saudita, era desplazar del mercado al petróleo de esquisto, producido en Estados Unidos, y que necesita un precio superior a los 60 dólares por barril.

Sin embargo, con esta fuerte bajada, los propios productores de crudo sufren serios problemas en sus economías y presupuestos del estado.



Radio Habana Cuba